Une synthèse de la protection civile Du 22 au 30 mai, il y aura à Montréal une exposition des moy-

ens de sauvegarde pris par les autorifés pour protéger la popula-

tion civile.

A cette exposition, les membres du C.P.C. feront des démonstrations, soit de secourisme, soit de lutte contre les incendies, soit des travaux de décontamination. Cette exposition formera donc, d'une fa-

con très instructive, une synthèse de ce qu'il faut connaître pour réduire, dans toute la mesure du possible. l'effet des raids ennemis.